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ORACIÓN: NO SALGA DE CASA 
SIN ELLA 
Pastor Eddie Ildefonso 

 
 
     ¿Le interesaría mejorar su vida de oración, como cristiano?  ¿Podría usted decir 
que ha obtenido una exactitud de 100 % de éxito en sus oraciones? ¿El orar se ha 
convertido en un ejercicio obsoleto? 
 
     El punto se encuentra en que muchos de nosotros no puede decir sinceramente que 
oramos a menudo.  ¡Inclusive hay algunos que ni siquiera 
saben lo que significa la oración! 
  
     Veamos lo que dice Pablo con respecto al tema de la 
oración bajo la guianza del Espíritu Santo en Efesios 6:18-
24, "Orando en todo tiempo con toda oración y súplica 
en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia 
y súplica por todos los santos; y por mí, a fin de que al 
abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer 
con denuedo el misterio del evangelio, por el cual soy 
embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, 
como debo hablar.  Para que también vosotros sepáis mis asuntos, y lo que hago, 
todo os lo hará saber Tíquico, hermano amado y fiel ministro en el Señor, el cual 
envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que 
consuele vuestros corazones.  Paz sea a los hermanos, y amor con fe, de Dios Padre y 
del Señor Jesucristo.  La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor 
Jesucristo con amor inalterable.  Amén." 
 
     Estoy seguro que ha visto el comercial en la televisión de la tarjeta de crédito: 
"American Express; no salga de casa sin ella." 
  
     En mi opinión, hay algo mucho más importante que no deberíamos dejar en casa y 
salir sin ella, "¡La Oración, no salga sin ella!" 
 
¡La Oración es nuestra conección de vida!  Es estar en comunión con Dios. Sin 
embargo hay muchos cristianos que no tienen la menor idea del significado de la oración; 
esto es: el propósito de la oración, cómo orar, cuando orar, dónde orar, etc.  Este es el 
tema de este estudio. 
 
DIOS ESTÁ DISPONIBLE 
 
     Hace ya un tiempo traté de llamar al Presidente de los Estados Unidos.  Esto era 
cuando Ronald Reagan era Presidente. Pensé en llamar al Presidente, asi que tomé el 
teléfono y marqué el número de información para Washington D.C. y busqué hablar con 
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el Presidente en la Casa Blanca.  La operadora me dijo: "Un momento".  Buscó en la 
computadora, y luego me dijo: lo siento pero ese número no está listado.  Pero yo insistí 
en ser conectado con el Presidente de los Estados Unidos.  Estaba apurado, pues me 
preparaba para ir a la Iglesia aquella mañana.  Cuando de repente me doy cuenta que mi 
llamada fue transferida al Servicio Secreto.  No me dí cuenta que el insitir tanto en la 
llamada, alarmaría al Servicio Secreto.  Bueno, traté de hablar con la persona más 
importante que gobierna los tratados de los Estados Unidos y ¡él no estaba disponible 
para hablar conmigo! 
 
     Sin embargo usted nunca podrá encontrar que ¡Dios no está disponible!  Este es el 
primer punto importante acerca de la oración;  ¡Dios está disponible en todo tiempo!  
Nunca encontrará sus oídos cerrados cuando sus hijos oran a Él porque la oración es un 
privilegio dado a los que pertenecemos a Él. 
 
     Si yo fuera un amigo personal del Presidente, de seguro que tendría el número de 
teléfono de su línea privada, y podría contactarlo en cualquier momento gracias a nuestra 
amistad.  Nunca he conocido al Presidente personalmente en mi vida; se mucho de él 
pero no le conozco personalmente.  Esta es la razón por la que debemos conocer más 
profundamente a Dios pues si no lo hacemos ¡estamos en un problema muy serio! 
  
     La meta de este estudio es de ver con claridad lo que la Biblia enseña acerca de la 
oración.  ¿Quién tiene el derecho de orar?  ¿Son los cristianos de clase más alta "Elite", o 
aquellos que han alcanzado cierto nivel de espiritualidad o estado de cristiano?  Nó, no 
existe ningúna clase alta espiritual o "¡Elite espiritual!"  Las escrituras nos enseñan que la 
oración es privilegio de todo hijo de Dios. 
  
     Por cierto, Dios ya conoce lo que usted va a pedir en oración y ya respondió su 
petición, pues El lo sabe todo.  No hay nada nuevo que el debe aprender.  Cuando oramos 
tenemos la esperanza que Dios escucha y responde a nuestras peticiones.  Pero desde el 
punto de vista de Dios, El ya ha escuchado y respondido, ya que El vive en un tiempo 
presente constante.  Dios usa un espacio de tiempo sólo por nosotros.  ¿Recuerda cuando 
Dios habló a Moisés?  "Le dijo a Jehová: ¿Si el pueblo me preguntare, quién me mandó o 
cuál es tu nombre, qué les responderé?  Respondió Dios a Moisés: Yo Soy el que Soy.  
Así dirás a los hijos de Israel: Yo Soy me envió."  Dios estaba hablando en el tiempo 
presente en hebreo, literalmente, "Yo soy el auto existente, el eterno, quien siempre es y 
está presente." 
  
     En otras palabras, para Dios, todo lo que va a suceder, ocurre ahora, aunque desde 
nuestro mirar está a punto de suceder.  La petición que usted acaba de orar ya está siendo 
respondida en este momento desde el punto de vista de Dios.  Su necesitad es suplida.  
Para Dios ya fue hecho.  Cuando lleguamos a entender a Dios no está sujeto al factor del 
tiempo ni garantiza por consiguiente, que sus oraciones sean respondidas en un cierto 
espacio de tiempo, entonces reconoceremos que Dios no actúa en un tiempo limitado. 
 
LA ORACIÓN ES UN PRIVILEGIO DADO A LOS HIJOS DE DIOS 
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     Juan 9:31 dice: "Y sabemos que Dios no oye a los pecadores; pero si alguno es 
temeroso de Dios, y hace su voluntad, a ése oye." ¿Quiénes no califican para orar?  Los 
pecadores!  Para poder aclarar nuestro entendimiento cuando hablamos de pecadores, 
hagamos una comparación entre el pecador y el hijo d Dios con relación a la oración.  La 
diferencia está en que aunque todos pecamos, el hijo de Dios tiene a Jesucristo en su vida 
y en redención del pecado.  El pecador no-cristiano, jamás se acercó a Cristo, por lo tanto 
se encuentra en un estado separado de Dios; no tiene relación con Dios. 
  
     Yo no tengo ninguna relación con el Presidente de los Estados Unidos, sino el hecho 
solamente de ser un ciudadano Americano.  Pero esto no es suficiente.  No es suficiente 
ser una criatura de Dios.  Necesita ser hijo de Dios si desea participar de la oración (Juan 
1:12-13). 
 
     Jesús dijo en Lucas 18:1, "También les refirió Jesús una parábola sobre la 
necesidad de orar siempre, y no desmayar."  Pablo dijo en I Tesalonicenses 5:17 
"Orad sin cesar."  ¿Qué quiere decir la Biblia cuando habla de la oración y porqué 
algunas oraciones fallan? 
 
SIETE RAZONES POR LAS QUE FALLA LA ORACIÓN 
 
     1. Desobediencia.  La oración falla debido a la desobediencia.  1 Samuel 28.  Por 
cierto Dios tiene el derecho de responder a su petición como Él quiera.  Si Él quiere decir 
Sí, Él tiene el derecho de hacerlo.  ¡Si quiere decir Nó, también tiene el derecho de 
hacerlo! 
  
     En el libro de 1 Samuel tenemos una historia muy sabia.  El profeta Samuel acababa 
de morir y el rey Saúl reinaba la nación.  Los filisteos planeaban atacar a Israel.  Saúl 
sacó fuera del país a todos los que practicaban lo oculto.  Luego preguntó a Dios que 
debía hacer. 
 
     Continuemos la narración según lo escrito en 1 Samuel 28:3-7 "Ya Samuel había 
muerto, y todo Israel lo había lamentado, y le habían sepultado en Ramá, su ciudad.  
Y Saúl había arrojado de la tierra a los encantadores y adivinos.  Se juntaron pues 
los filisteos, y vinieron y acamparon en Sunem; y Saúl juntó a todo Israel, y 
acamparon en Gilboa.  Y cuando vio saúl el campamento de los filisteos, tuvo miedo, 
y se turbó su corazón en gran manera.  Y consultó Saúl a Jehová; pero jehová no le 
respondió ni por sueños, ni por Urim, ni por profetas.  Entonces Saúl dijo a sus 
criados; Buscadme una mujer que tenga espíritu de adivinación, para que yo vaya a 
ella y por medio de ella pregunte.  Y sus criados le respondieron: He aquí hay una 
mujer en Endor que tiene espíritu de adivinación." 
  
     Hasta este punto Saúl ya estaba en desobediencia con Dios y por consecuencia, Dios 
no le respondió de inmediato.  Pero sólo porque Dios no nos responde en el momento que 
nosotros queremos, no justifica que no continuemos esperando.  Su consejero espíritual o 
Gurú no tiene la respuesta que usted busca.  Una persona con poder de adivinación posee 
información o conocimiento limitado debido a la influencia demoníaca que tienen.  Ya 
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que el diablo no habita en eternidad como Dios, su conocimiento es limitado.  Saúl era un 
hombre que no le gustaba esperar a que Dios le responda.  Y cuando Dios no le 
respondió, el acudió a una adivina.  Yo pienso que la verdadera tragedia de hoy en día es 
que la gente es muy impaciente para esperar a Dios, y se cortan un pedazo de cabello y lo 
llevan a una adivina para averiguar su futuro.  O hacen que les lean la mano por simple 
curiosidad.  O juegan con una tabla de Ouija diciendo: "es un juego divertido de Parker 
Brothers y no hace daño."  ¡Esto es exactamente lo que el diablo quiere que creas! 
 
     Dios nos da una advertencia seria acerca del envolvimiento con lo oculto en 
Deuteronomio 18:9-14.  Mis amigos, no existe garantía en la Biblia que sus oraciones 
serán respondidas rapidamente! 
 
     2.  PECADOS SECRETOS 
     La segunda razón por la que oraciones fallan es por pecados secretos.  David dijo 
en el Salmo 66:18, "Si en mi corazón hubiese yo mirado a la iniquidad, El Señor no 
me habría escuchado." Dejeme aclarar lo que está diciendo.  El no dice que si un 
cristiano comete pecado Dios no escuchará sus oraciones.  Hay diferencia entre el pecado 
confesado y perdonado y aquel que conociendo que hay pecado no se enfrenta a su 
realidad.  Este tipo de actitud de pecado se justifica diciendo: "Bueno, no creo que es 
pecado, no fue tan malo," o "no ofendió a nadie".  El pecado es pecado!  El amar 
pecado es contemplarlo.  Uno sabe que está alli y no hace nada por arrepentirse.  Si usted 
lleva esta clase de vida y condición donde sabe que su vida está llena de pecado y lo 
cubre o esconde, entonces Dios no escuchará su oración.   
 
     Es más en Proverbios 28:13 dice "El que encubre sus pecados no prosperará; Mas 
el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia."  La consecuencia está en que 
el pecado nos endurece y deforma.  Es como mala hierba ahogando a una flor.  Les doy 
una sugerencia; si usted tiene problemas con pecado en su vida, enfrentese.  Sólo Dios 
sabe si usted ha fallado.  Es peor si deja que el pecado se asiente, pues mientras más 
tiempo pasa, más difícil será enfrentarse al asunto.  Mientras se sienta culpable también 
sentirá suciedad.  Mientras se sienta sucio, también se sentirá indigno.  Si se siente 
indigno, sucio, y culpable, entonces no tendrá el deseo de orar.  ¡No vale la pena!  Dios 
no solamente le perdonará sino que también le limpiará y cancelará todo pecado, 
removiendolo de su vida, Salmo 103:12 "Asi como el oriente está tan lejos del 
occidente, hizo alejar de nosotros nuestras rebeliones."   
 
     Por eso enfréntese al pecado si es que hay en su vida.  No permita que su vida de 
oración sea falta de éxito al dejar que el pecado more en su corazón. 
 
     3.  INDIFERENCIA 
     La tercera razón por la que la oración falla es por la indiferencia.  Mire en  
Proverbios 1:23-28: "Volveos a mi reprensión;  He aqui yo derramaré mi espíritu 
sobre vosotros, y os haré saber mis palabras.  Por cuanto llamé, y no quisisteis oir, 
extendí mi mano, y no hubo quien atendiese, sino que desechasteis todo consejo mío 
y mi reprensión no quisisteis, también yo me reiré en vuestra calamidad, y me 
burlaré cuando os viniere lo que teméis; cuando viniere como una destrucción lo 
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que teméis, y vuestra calamidad llegare como un torbellino; cuando sobre vosotros 
viniere tribulación y angustia.  Entonces me llamarán, y no responderé; me 
buscarán de mañana, y no me hallarán." 
  
     Salomón describe a una persona que no le importa Dios.  Aquel que vive su vida 
creyendo que es el capitán de su barco y rey de su propio destino.  Practicamente está 
describiendo a un necio. 
  
     "Dice el necio en su corazón, no hay Dios" Salmos 14:1.  Encontrará que la necedad 
o la vida de un necio se manifiesta de una forma muy pronunciada.  No le importa lo que 
Dios dice ni tiene interés en escuchar la palabra de Dios.  Sin embargo, el necio sabe lo 
suficiente como para reconocer que cuando está en problemas debe orar!  Yo conozco 
una persona que no le interesa lo que Dios dice, y vive su vida a su propio gusto.  
 
     El sabe que esto está mal, pero está dispuesto a arriesgarse.  Esto es ser tono o necio!  
Dios no va a responder a quien no le importa.  Pues Dios conoce se es o no importante en 
la vida de la persona. 
  
     Mire el versículo 28, "Entonces me llamarán, y no responderé; me buscarán de 
mañana, y no me hallarán.  Por cuanto aborrecieron la sabiduría, y no escogieron el 
temor de Jehová, ni quisieron mi consejo, y menospreciaron toda reprensión mía." 
  
     La indiferencia hacia Dios, traerá indiferencia de Dios hacia usted!  Es más, El declaró 
en Mateo 7:21, "No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los 
cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.  Muchos me 
dirán en aquel día: tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu 
nombre hicimos muchos milagros?"  
  
     En pocas palabras estaban diciendo: "¿acaso no sabes quienes somos, Señor?" 
"Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad." 
  
     ¡Dios no puede ser engañado! Jesucristo lo explicó de esta manera: "Nadie puede 
servir a dos maestros."  Jesucristo es su Señor y Rey o no le llamen Señor, pues 
requiere que hagan lo que dice, si desean llamarle Señor de sus vidas.  Si no quiere 
someterse a la ley de Dios entonces no diga que Cristo es Señor de su vida si en verdad 
no lo es!  La única forma que El es su Señor es por la obediencia  que usted muestra ante 
El.  Asi que la indiferencia causará que sus oraciones fallen también. 
 
     4.  FALTA DE MISERICORDIA 
     La cuarta razón por la que la oración falla es la falta de misericordia en nuestras 
vidas.  En el libro de Proverbios 21:13 dice: "El que cierra su oído al clamor del 
pobre, también él clamará, y no será oído."  Esto, para mí, describe la totalidad del 
cristianismo.  Tanto como el amar a tu prójimo de la misma manera que uno ama a Dios.  
De la forma que ministras a tu prójimo asi mismo estás ministrando a Dios.  Por 
consiguiente, si hay falta de misericordia mostrada hacia tu prójimo, asi mismo lo haces 
con Dios. 
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     Jesús declaró en Mateo 25:41, "Entonces dirá también a los de la izquierda: 
Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.  
Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; 
fui forastero, y no me recogisteis; estuve desnudo, y no me cubristeis; enfermo, y en 
la cárcel, y no me visitasteis."  Esto no es mostrar misericordia.  Y muchas veces nos 
preguntamos cuál será la voluntad de Dios en nuestras vidas.  "¿Cuál es mi ministerio?"  
Es encontrar a alguien herido y ayudarlo.  Es encontrar a alguien que necesita 
misericordia y darsela.  Es encontrar a alguien que necesita amor y darselo.  Asi como era 
al principio de la Iglesia, Santiago pregunta el segundo capítulo de su libro: "Hermanos 
míos, ¿de qué aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene obras?  ¿Podrá la 
fe salvarle?  Y si un hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del 
mantenimiento de cada día, y alguno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y 
saciaos, pero no les dais las cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de que 
aprovecha?" Santiago 2:14-16.  
 
     Lo que sucede, es que llega el momento en nuestras vidas que no podemos contemplar 
la necesidad de nuestros prójimos sino que actuamos y debemos hacer algo al respecto.  
Porque si no mostramos misericordia a otros entonces tampoco lo hacemos ante Dios.  
De la misma manera que tratamos a nuestros hermanos, hermanas, esposos, esposas, etc. 
¡así tratamos a Dios!  Y la falta de mostrar misericordia causa que sus oraciones fallen.   
  
     5.  RECHAZANDO LA PALABRA DE DIOS 
     La quinta razón por la que la oración falla es por el rechazo a la palabra de Dios.  
Proverbios 28:9 dice, "El que aparta su oído para no oir la ley, su oración también 
es abominable."  La palabra abominable no es un ¡sinónimo de agradable!  Quiere decir 
que esta clase de oración es ¡extremadamente desagradable y fea para Dios!  Obviamente 
si uno no escucha a la ley de Dios, su oración no será respondida.  Este es mi punto; la 
actitud que uno tiene hacia la Palabra de Dios es la misma que muestra hacia Dios. 
  
     ¿Cómo puede decir que usted ama al Señor pero no ama a su Palabra?  Dios y Su 
Palabra son inseparables; son uno.  Recuerde Jesús dijo: "Si me aman, guardad mis 
mandamientos," pues la prueba que en verdad amamos a Dios es guardando sus 
mandamientos; pues amor es obediencia. 
  
     Juan 14:21 "El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; 
y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él."   
  
     1 Juan 5:3, "Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus 
mandamientos no son gravosos."  
 
     La actitud que uno tiene hacia las escrituras es muy importante pues de ella depende 
que sus oraciones tengan éxito o fallen.  Esta es la razón principal por la que nuestro 
ministerio esta dedicado a pura doctrina.  Si usted nunca ha sido expuesto a la Palabra de 
Dios en su vida, nosotros nos aseguraremos de exponerlo de manera que usted pueda 
reconocer si ha tenido actitudes negativas hacia la Palabra de Dios en su vida, y rechazo a 
ella, y asi Dios podrá cambiar la manera que usted piensa acerca de Su Palabra y le 
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ayudará a ver Su verdadero valor. 
 
     6.  DUDA 
 La sexta razón por la que la oración falla es por la duda.  En el primer capítulo 
del libro de Santiago, el apóstol escribe a cristianos que se encontraban bajo fuerte 
persecución.  Les escribe a cristianos que estaban escapándose por todas partes.  Les dice 
que la prueba de su fe produce paciencia.  Cuando decidimos seguir a Dios, nos 
enfrentaremos a muchas dificultades. 
  
     En Santiago 1:5 dice, "Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a 
Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.  Pero pida  
con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es 
arrastrada por el viento y echada de una parte a otra."  Usted pierde el control total 
de su vida espiritual si permite que duda habite dentro de él.  Será echado de un lado a 
otro.  ¿Ha sentido alguna vez usted que sus oraciones chocaban el techo y rebotaban al 
piso?  La palabra duda significa, razonar; cuestionar, preguntar.  
 
     Dios siempre aclara dudas honestas, pero esta clase de duda se trata de incredulidad.  
Hebreos 11:6 dice, "Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que 
el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan."  
La duda nos interrumpe; nos impide tener éxito en nuestras oraciones.  Note en el 
versículo 7.  No piense aquel que duda, que recibirá algo de Dios.  Un hombre indeciso 
es inestable en todos sus caminos. 
  
     7.  EGOISMO 
     La séptima razón por la que la oración falla es por ser oraciones egoístas.  
Santiago 4:1 dice, "¿De dónde vienen las guerras y los pleitos entre vosotros? ¿No es 
de vuestras pasiones, las cuales combaten en vuestros miembros?  Codiciáis, y no 
tenéis; matáis y ardéis de envidia, y no podéis alcanzar; combatis y lucháis, pero no 
tenéis lo que deseáis, porque no pedís.  Pedís, y no recibís, porque pedís mal, para 
gastar en vuestros deleites." 
  
     Las oraciones que no comparten el objetivo de la voluntad de Dios son egoístas.  Dios 
no responderá tu petición de una casa de 17 recámaras para probar a los demás que 
espiritual eres.  Dios no está en el negocio de bendecir a sus hijos para impresionar a 
otros.  Esos son los modos del mundo.  Toda nuestra vida hemos sido motivados a 
obtener cosas para impresionar a otros.  Podemos darnos cuenta en gente que jamás ha 
tenido pues al adquirir algo se aseguran de comunicarlo a todo el mundo.  Ninguna 
oración que no da la gloria sólo a Dios, será respondida.  Por cierto, ¡Dios tiene el 
derecho de decir que nó! 
 
EL PLAN DE SALVACION 
 

La Biblia dice que hay cuatro cosas que la persona debe saber para entrar al cielo. 
     1] "Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la Gloria de Dios" Romanos 
3:23. Esto quiere decir que todos hemos pecado y estamos lejos de la Gloria de Dios. 
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     2]"Porque la paga del pecado es la muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna 
en Cristo Jesús" Romanos 6:23. 
     3] "Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aun pecadores, 
Cristo murió por nosotros" Romanos 5:8.  Aun en nuestros pecados, Dios nos amó y 
envió a Jesús, 2,000 años antes, para que muriera en la cruz por nosotros. 
     4] "Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo" Romanos 
10:13. 
  
     Así que tomándole a El como tu Salvador es el otro paso. ¿Cuál? Simplemente háblale 
a El. 
     “Padre celestial, perdona todos mis pecados y salva mi alma. Me arrepiento de 
todos mis pecados y te pido que vengas a mi corazón y seas el Señor de mi vida. 
Toma control de ella porque me entrego a ti. Gracias por haber escuchado mi 
oración y salvado mi alma.  En el nombre de Jesús te lo ruego. Amén.” 
 
¿Qué creemos nosotros? 
      Creemos que la Biblia es la palabra de Dios, divinamente inspirada, autoritativa y la 
única norma infalible de fe y práctica. 
     Creemos en un solo Dios, creador y sustentador del universo, que existe eternamente 
en tres personas: Padre, Hijo y Espíritu Santo. 
     Creemos en la deidad del Señor Jesucristo, en su concepción virginal, en su vida 
perfecta, en su muerte expiatoria, en su resurrección corporal, en su exaltación actual a la 
diestra del Padre y en la "esperanza bienaventurada" de su retorno personal. 
     Creemos que todo hombre ha pecado, que es por tanto culpable ante Dios y que está 
bajo condenación. 
     Creemos que Dios, por medio de la muerte de su Hijo Jesucristo, en amor ha provisto 
la expiación por el pecado para que mediante el arrepentimiento y la fe salvadora en 
Cristo, el hombre sea librado del juicio de Dios y nazca de nuevo a vida eterna. 
     Creemos en deidad y personalidad del Espíritu Santo, quien actúa en el hombre para 
llevarlo al arrepentimiento y salvación por Cristo. 
     Creemos que mora en los creyentes y que los prepara y ayuda para que vivan una vida 
santa de servicio fructífero. 
     Creemos que la Iglesia se compone de todos los verdaderos creyentes, y que la misión 
de la Iglesia, cuya cabeza es Cristo, es comunicar el evangelio a todo el mundo. 
     Creemos en la resurrección del cuerpo, en el castigo perpetuo de los incrédulos y en la 
eterna bienaventuranza de los creyentes en la presencia de Cristo. 
 


